



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Tingkatkan Pelayanan Umat, MATAKIN dan Kemenag Gelar Pelatihan dan Pendidikan Calon Rohaniwan Agama Khonghucu

MANADO (IM) - MATAKIN (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Indonesia) bekerja sama dengan Pusat Bimbingan dan Pendidikan Khonghucu dan Pusdiklat Tenaga Teknis Kementerian Agama menyelenggarakan Pelatihan dan Pendidikan bagi Calon Rohaniwan Khonghucu Provinsi Sulawesi Utara.

Pelatihan dilangsungkan di Balai Diklat Keagamaan Manado selama 3 hari, Jumat (7/7) - Minggu (9/7), sebelumnya pelatihan sudah dimulai sejak 27 Juni 2023 melalui daring dan dilanjutkan dengan daring sampai dengan 25 Juli 2023.

Kegiatan ini diikuti oleh 40 calon rohaniwan Khonghucu dari berbagai kota di Sulawesi Utara dan menghadirkan Narasumber dari MATAKIN Pusat yaitu Xs. Budi S. Tanuwibowo (Ketua Umum MATAKIN), Ws. Mulyadi dan Ws.



Kepala Pusbimdik Kemenag Susari, Ketum MATAKIN Budi S. Tanuwibowo berfoto bersama narasumber dan peserta pelatihan.

Gunadi maupun narasumber dari Kementerian Agama berdasarkan kompetensi dan keahlian dalam bidang masing-masing.

Turut hadir Kepala Pusat Bimbingan dan Pendidikan Khonghucu Kementerian Agama Dr. Susari, MA sekaligus membuka Diklat ini.

Ketua Umum MATAKIN, Xs. Budi S. Tanuwibowo dalam sambutannya mengapresiasi apresiasi atas terselenggaranya pelatihan ini

serta berharap ke depannya para calon rohaniwan yang mengikuti pelatihan ini dapat meningkatkan kompetensinya sehingga dapat

memberikan pelayanan prima kepada umat Khonghucu di Provinsi Sulawesi Utara.

“Dengan adanya Pelatihan ini, semoga dapat melahirkan rohaniwan – rohaniwan Khonghucu yang bisa memiliki daya saing dan kapabilitas dalam memberikan pelayanan maksimal sehingga semakin baik dirasakan oleh umat Khonghucu di Kota Manado,” kata Budi S. Tanuwibowo.

Pelatihan dilaksanakan dan diisi dengan metode ceramah, diskusi maupun praktik dengan materi diantaranya Pokok-pokok Sejarah dan Ajaran Agama Khonghucu, Bimbingan Perkawinan dan Pelayanan Suka Duka, Public Speaking, Moderasi Beragama dan Kerukunan Umat Beragama, selain itu para peserta pelatihan juga diberikan tugas mandiri yang akan dipresentasikan pada akhir kegiatan. ● **kris**



Ketum MATAKIN, Xs. Budi S. Tanuwibowo memberikan sambutan.



Suasana pelatihan dan pendidikan bagi calon Rohaniwan Khonghucu.



Khitanan Massal YHMCHI-PITI Periode II Berlangsung Sukses

SURABAYA (IM) - Bakti sosial berupa khitanan massal, Sabtu (8/7) lalu kembali digelar di gedung YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia) Surabaya.

Kegiatan sosial ini merupakan lanjutan dari acara serupa yang dilaksanakan pada Minggu (2/7) lalu. Sebanyak 70 anak menjalani proses khitani dalam acara tersebut.

Ketua Pelaksana Harian YHMCHI Ustadz Hasan Basri menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung kesuksesan kegiatan tersebut.

Dia juga menyampaikan salam dan permohonan maaf Ketua YHMCHI H.A Nurawi



Anak-anak peserta khitanan massal YHMCHI-PITI Periode II berfoto bersama pimpinan YHMCHI-PITI.

yang berhalangan hadir.

“Meskipun beliau berhalangan hadir dalam kesempatan ini. Namun besarnya dukungan beliau diwakili oleh cinderamata

berupa sepatu dan tas sekolah,” ungkapnya.

Salah satu rang tua dari peserta khitanan massal Abdul Kholik (33) merasa sangat bahagia bisa

mengikuti putranya dalam Baksos khitanan massal yang digelar YHMCHI-PITI.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak atas

digelarnya Khitanan Massal ini. Sehingga saya bisa mengkhitanan anak saya,” kata pria asal Kali Kepiting, Pacar Kembang itu. Koordinator YASS dr. Agus

Santoso Budi mengatakan, teknik khitani yang digunakan berbeda dari umumnya, yaitu tanpa gunting.

Tetapi menggunakan teknologi terkini dengan tenaga listrik.

“Biasanya harus diperban, tetapi untuk khitani kali ini tidak perlu. Habis dikhitani bisa langsung kering. Walau begitu, nanti malam jangan jalan-jalan dulu. Mainnya besok sore saja,” katanya.

Terlaksananya baksos Khitanan Massal ini, tidak lepas dari dukungan berbagai pihak yaitu YHMCHI, DPW PITI Jatim, DPD PITI Surabaya, Yayasan Lima Bhakti, Yayasan Anugrah Santosa, Klinik TRITAYA, PT. Widaya Inti Plasma (Trekks Shoes) dan Siti Fatimah Sukri. ● **idin/din**

Finalis Koko Cici Jakarta 2023 Unjuk Bakat di Pantjoran PIK 2

JAKARTA (IM) - Ajang malam bakat pemilihan Koko Cici Jakarta 2023 yang digelar Ikatan Koko Cici Jakarta di Pantjoran PIK 2, Jakarta, Sabtu (8/7) malam berlangsung meriah.

Pada malam itu, seluruh finalis Koko Cici Jakarta 2023 melakukan pertunjukan bakat mereka dimana dari seluruh bakat yang dimiliki oleh para finalis menjadi rangkaian pertunjukan seperti menari, menyanyi, bela diri, dan lainnya.

“Selain menampilkan bakat, acara ini bertujuan untuk memperkenalkan Koko Cici Jakarta sebagai duta sosial, budaya, dan pariwisata Tionghoa kepada masyarakat luas. Seluruh masyarakat dapat mendukung para finalis Koko Cici Jakarta 2023 melalui website Koko Cici Jakarta,” jelas Sekjen Ikatan Koko Cici Jakarta Andreas Lumampau.

Malam bakat ini merupakan bagian dari rangkaian tahapan yang harus diikuti para finalis.

Mereka melakukan karantina untuk mempersiapkan diri menjadi Koko Cici Jakarta 2023 mulai 24 Juni 2023, dan akan melaksanakan grand final pada 14



Suasana malam bakat pemilihan Koko Cici Jakarta.

Juli 2023.

Pada tahun 2023 ini, Koko Cici Jakarta membuka kesempatan bagi generasi muda yang berumur 18-25 tahun untuk bergabung bersama mewujudkan visi misi dari Koko Cici Jakarta dengan tema “Vibrance of Jakarta”.

Menurut Andreas kata Vibrance sendiri memiliki arti penuh dengan warna dan kehidupan bergairah yang menggambarkan kota Jakarta sebagai kota metropolitan.

Setiap harinya, masyarakat di Kota Jakarta terus bergerak secara dinamis dan walaupun memiliki aktivitas yang berbeda, masyarakat di Kota Jakarta memiliki satu tujuan yang selaras satu dengan yang lainnya, yaitu bersatu untuk membangun dan memajukan kota Jakarta.

Berdasar semangat dan energi yang sama, Koko Cici Jakarta ingin terus melestarikan Budaya Tionghoa yang telah lama hadir dan menjadi bagian dari Ibukota Jakarta.

Setelah melewati semifinal, Koko Cici Jakarta berhasil mendapatkan 32 finalis Koko Cici Jakarta 2023. ● **kris**



Para finalis tampil melakukan pertunjukan bakat.



Rayakan HUT Ke-272, Wihara Dharma Jaya Toasebio Dipenuhi Ribuan Pengunjung



Selain perayaan ulang tahun yang ke-272, turut dirayakan hari Sejit Y.M. Kongco Cheng Goan Cheng Kun dan Y.M. Kongco Tian Kawu Ciong Kun.

JAKARTA (IM) - Minggu (9/7) petang hingga tengah malam, Wihara Dharma Jaya Toasebio dipadati oleh ribuan pengunjung. Wihara yang terletak di jalan Kemenangan III, Kelurahan Glodok, Kecamatan Taman Sari, Jakarta Barat ini tengah merayakan Hari Ulang Tahun Wihara yang ke-272.

Perayaan Hari Ulang Tahun

kali ini disimbolkan dengan sembahyang di altar utama dan pemotongan tumpeng bersama para umat yang hadir.

Selain perayaan Ulang Tahun yang ke-272, turut dirayakan hari Sejit Y.M. Kongco Cheng Goan Cheng Kun dan Y.M. Kongco Tian Kawu Ciong Kun. Dimulai dari Sabtu (8/7) dengan diadakan baksos pengobatan bagi pengun-

jung yang hadir dan Seminar Sejarah Y.M. Kongco Cheng Goan Cheng Kun dan Wihara Toasebio.

Pada perayaan ulang tahun kali ini Wihara Dharma Jaya Toasebio menyediakan santap makan malam untuk 1.050 pengunjung yang datang dengan iringan hiburan kebudayaan Gambang Kromong, atraksi Barongsai, dan pertunjukan seni lainnya.



Perayaan HUT ke-272 disimbolkan dengan sembahyang di altar utama dan pemotongan tumpeng

“Semoga melalui acara ini seluruh pengurus, umat, dan masyarakat di sekitar Wihara bertambah Pheng An, bahagia, dan rukun” ujar Arifin Tanzil selaku Ketua Pengurus Yayasan Toasebio.

Puncak perayaan pada Senin (10/7) dibuka dengan kebaktian bersama Bhikkhu sangha, dilanjutkan makan malam bersama

seluruh pengunjung dan berbagai pertunjukan kebudayaan lainnya.

Ketua Umum Dharmapala Nusantara, Kevin Wu turut hadir sebagai tamu kehormatan beserta dengan tokoh lainnya.

“Sebagai penjaga dan pelestari Dharma, Dharmapala Nusantara saya mendukung kegiatan semacam ini. Perayaan yang disertai

dengan berbagai kegiatan positif seperti ini harus dilestarikan dan lebih sering dilaksanakan di kelenteng-kelenteng lainnya. Hal ini bertujuan memberikan pemahaman kepada umat maupun pengunjung sehingga lebih bersemangat dalam memperdalam Dharma dan mempraktekkannya dalam kehidupan sehari-hari.” ujarnya. • **lus**

PINTI Jabar Bersama Yayasan Mutiara Kemakmuran Sejahtera Gelar Konsultasi Hukum Seputar Waris dan Wasiat



Pengurus PINTI Pusat dan Jabar berfoto bersama pembicara dan peserta.

JAKARTA (IM) - Pengurus PINTI (Perempuan Indonesia Tionghoa) Jawa Barat bekerja sama dengan Yayasan Mutiara Kemakmuran Sejahtera menyelenggarakan konsultasi hukum dengan topik Seputar Waris dan Wasiat, di Graha Mutiara, Jalan Situ Aksan, Bandung, Minggu (9/7).

Ajang konsultasi hukum tersebut menghadirkan pembicara Roosy Gunadi, SH., M.Kn dan Chendra Witorsih SD., SH., M.Kn serta dihadiri Ketua PINTI Pusat Dr. Metta Agustina, MARS., Humas PINTI Pusat Lindawaty, Rahma, Ketua PINTI Jabar Pan Lindawaty Suherman Sewu, SH., M.Hum., M.Kn. dan Ketua Yayasan Mutiara Kemakmuran Sejahtera Loliana.

Dalam konsultasi hukum se-



Pembicara konsultasi hukum Seputar Waris dan Wasiat.

putar waris dan wasiat tersebut dijelaskan bahwa waris dan wasiat saat ini sudah tidak tabu untuk dibicarakan, justru harus dipersiap-

kan dengan baik.

Keterangan waris dibuat oleh ahli waris karena ada peristiwa kematian. Secara garis besar ke-

terangan waris adalah riwayat dari pewaris, mulai dari kelahiran, perkawinan, kelahiran anak anak, hingga data kematian kemudian



Pan Lindawaty Suherman Sewu memberikan plakat ke Loliana.

akan dibuatkan keterangan waris yang berisikan siapa ahli waris, kemudian berapa bagian dari masing-masing ahli waris.

Wasiat dibuat oleh seseorang semasa hidupnya untuk mengatur harta kekayaannya setelah meninggal. • **kris**

Revalina Tansen Dianugerahi Miss Jakarta Fair 2023

JAKARTA (IM) - Malam penobatan Miss Jakarta Fair 2023 berlangsung sukses. Revalina Tansen dianugerahi sebagai Miss Jakarta Fair 2023.

Gadis 17 tahun yang baru lulus SMA ini menyingkirkan 9 finalis lain yang masuk Grand Final Miss Jakarta Fair 2023 yang diselenggarakan di panggung utama Jakarta Fair pada Minggu (9/7).

Mahkota diserahkan oleh Miss Jakarta Fair 2022, Monica Florence.

Pemberian mahkota ini sebagai tanda penerus tongkat estafet ikon Miss Jakarta Fair.

Ajang kecantikan (beauty pageant contest) ini digelar untuk memeriahkan event akbar Jakarta Fair Kemayoran (JFK).

Rangkaian grand final ini telah dilakukan sejak Sabtu (8/7) di Grand Ballroom Convention Center and Theater, JIEXPO Kemayoran.

“Dalam acara tersebut, 10



Para Miss Jakarta Fair 2023 berfoto bersama.

wanita cantik yang terpilih ini menampilkan bakat dan pengetahuan serta wawasannya.

Sehingga para juri dapat menentukan siapa yang layak untuk menyabet gelar Miss Jakarta Fair

2023,” kata Marketing Director JIEXPO Ralph Scheuneman, Minggu (9/7).

10 finalis ini telah menampilkan talentanya masing-masing. Mulai dari pertunjukkan tarian

tradisional khas betawi, bernyanyi, hingga kesenian dengan bahasa Isyarat.

Selain memilih Miss Jakarta Fair 2023, dipilih juga empat pemenang kategori lain. Yakni, Miss Jakarta Fair Runner Up 1 yang diraih Vifi Irma Aswita, Miss Jakarta Fair Runner Up 2 yang disabet Arsyafiantu Kunthi, Miss Favorite yang dimenangkan Christina Hutagalung dan Miss Social Media yang raih Annisa Fatma Daulay.

Revalina Tansen yang akrab disapa Reva ini sangat bersyukur bisa terpilih sebagai Miss Jakarta Fair 2023.

“Terimakasih kepada orangtua, keluarga dan saudara yang sangat mendukung saya. Tentu banyak sekali rintangan yang saya alami hingga sampai di panggung ini,” ucap calon mahasiswa Universitas Indonesia.

Reva berharap, dirinya dapat membantu ajang Jakarta Fair untuk lebih maju lagi. • **kris**